



Kegiatan pelatihan yang digelar tim Dosen Fakultas Teknologi Industri UAD di KT Pelangi, Mendungan, Giwangan, Umbulharjo, Kota Jogja, belum lama ini. Istimewa

► PENGABDIAN MASYARAKAT

Dosen UAD Bantu Warga Manfaatkan Aloevera

JOGJA—Pandemi Covid-19 memunculkan berbagai dampak bagi masyarakat, baik dampak kesehatan maupun ekonomi. Selama pandemi, masyarakat dituntut untuk mengonsumsi makanan sehat yang bisa meningkatkan imunitas.

Untuk mendukung upaya ini, tim dosen Fakultas Teknologi Industri (FTI) Universitas Ahmad Dahlan (UAD) menggelar pengabdian masyarakat di Kota Jogja. Tim mendampingi kelompok tani (KT) dalam Program Pekarangan Pangan Lestari (P2L). KT Pelangi yang beralamat di Jalan Mendung Warih 154, Mendungan, Giwangan, Umbulharjo, Kota Jogja menjadi sasaran pendampingan.

Tim dosen UAD khususnya

dosen Program Studi Magister Teknik Kimia dan dosen Program Studi Teknologi Pangan menggelar pelatihan pemanfaatan aloevera atau lidah buaya dan serai. Tim yang diketuai Ika Dyah Kumalasari dan dua dosen lain yakni Aster Rahayu dan Siti Jamilatun memberikan sosialisasi, penyuluhan dan pelatihan pembuatan *hand sanitizer* dengan ekstrak serai, lilin aroma terapi serai dan pelatihan pengolahan pangan berbasis aloevera.

Ika Dyah mengatakan program pengabdian kepada masyarakat yang didanai oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) UAD ini digelar mulai April hingga November 2022. Sasaran kegiatan ini yakni sosialisasi dan pelatihan untuk

meningkatkan pengetahuan dan keterampilan anggota kelompok tani untuk mengolah hasil panen, sekaligus mengimplementasikan teknologi.

“Dalam kegiatan ini kami melibatkan enam mahasiswa Program Studi Teknik Kimia UAD (S1 dan S2) serta Program Studi Teknologi Pangan yaitu Jiran Nirmalasari, Nafira Alfi Zaini Amrillah, Danisa Fatin Oktavianingtyas, Lintang Tjahya Pandharingan, Isnainul Kusuma dan Ardhiansyah Pradana. Kegiatan ini dilakukan secara luring dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan pencegahan Covid-19,” kata Ika Dyah dalam keterangan tertulis yang diterima *Harian Jogja*, Selasa (16/11). (Yudi Kusdiyanto*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005